



JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ

# “Estará en la boleta la única opción decente”

El aspirante recibe la aprobación de MC como candidato presidencial; **es posible hacer política con dignidad, afirma**

**ALELHÍ SALGADO***—nacion@eluniversal.com.mx*

Al recibir la aprobación del Consejo Nacional de Movimiento Ciudadano como candidato presidencial, Jorge Álvarez Máynez dijo que estará en la boleta como la única opción decente, que ha hecho política sin negociar prebendas, sin intercambiar chantajes, sin moches.

“La única opción que ha demostrado (...) que es posible hacer política con dignidad”, aseguró Álvarez Máynez, al recordar que MC estará por primera vez solo en la boleta para la Presidencia.

Ayer, arropado por Dante Delga-

do, coordinador nacional de MC; por Juan Zavala, uno de sus mejores amigos y secretario general del partido, y por el músculo naranja de todo el país, la Coordinación Nacional dio luz verde a las aspiraciones presidenciales del zacatecano para competir el próximo 2 de junio.

“Se aprueba la candidatura”, leyó Zavala Gutiérrez frente a Jorge Álvarez Máynez y, al mismo tiempo, la fuerza naranja coreó: “¡Presidente, presidente!”, entre un mar de aplausos y música de Yuawi López, intérprete de *Movimiento Naranja*, himno del partido.

“Mientras la oposición habla de unidad opositora, nosotros, en esta

alternativa, hemos acreditado congruencia: a las reformas más regresivas del pasado y del actual gobierno, somos los únicos que las hemos encarado con dignidad, con consistencia y con coherencia.

“Nosotros no hemos hecho compromisos con grupos de interés, con poderes económicos, con poderes políticos para estar en la boleta presidencial”, aseguró Álvarez Máynez, sin teleprompter, en su discurso.

*El caballo naranja* adelantó que llegará a la boleta electoral sin otro compromiso más que la dignidad del partido para hacer política en favor de los mexicanos. ●



Álvarez Máynez tuvo luz verde entre aplausos y música de Yuawi López, intérprete de Movimiento Naranja.



Mientras la oposición habla de unidad opositora, nosotros, en esta alternativa, hemos acreditado congruencia”

**JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ**  
Precandidato presidencial